

# School love with secrets...

## Ich weiß,blöder Titel! XD

Von MichaelisSebastian

### Kapitel 6: Rens Geständnis.

Der AINU kam auf die Tür zu, indem sich Ren befand und wahrscheinlich friedlich schlief. Ohne zu klopfen, ging der Blauhaarige vorsichtig hinein und sah alles plötzlich dunkel.

"Hey Ren, bist du da?", fragte leise der AINU und suchte den Lichtschalter. indem er mit seiner Hand die Wand berührte und einen Schalter fühlte. Aber als er noch suchte, kam ihn eine leise, müdige Stimme in seinen Ohren: "Wieso störst du mein Schlaf ... ? Und hast du vielleicht was von Anklopfen gehört..?".

Horohoro erschreckte sich und fand plötzlich den Lichtschalter und schaltete es ein. Da erschien ein blendender Licht hingegen und sah den Liegenden.

"Hey Ren, wie gehts dir denn so??", fragte liebhaft der Blauhaarige.

Aber Ren antwortete monotonisch mit einem "Nein" entgegen, sah sich den Boden an und guckte etwas traurig. Horohoro sah ihn an, wie er traurig den Boden sah und sagte: "O-okay, ich ... geh dann mal, ich wil dich ... ja nicht stören...".

Der AINU ging zur Tür und glaubte, dass Ren nichts von ihm wissen wolle und ging auf die Tür zu.

"Nein, bitte bleib..."

Der AINU hörte eben die Worte Rens und dachte sich, ob er das ernst meinen wollte und fragte: "Echt? Darf ich?"

Der Chinese nickte und zeigte ein kleines Lächeln und der AINU ging wieder auf Ren zu. "Der Arzt sagte, du sollst schlafen und dich ausruhen.", sagte der Blauhaarige und lächelte wie ein kleiner Junge zu Ren.

Der Violetthaarige guckte rot verlegend und sagte leise: "Aber ich bin nicht müde und ich brauch keinen Schlaf..".

Dann plötzlich ging die Tür auf.

Es war der Arzt, mit dem Horohoro sprach, ob es Ren gut ging.

"Sie schlafen ja nicht.", wunderte sich der Arzt, "sie müssen schlafen, sonst würde es ihnen morgen schlecht gehen."

"Ich brauch echt keinen Schlaf, ich bin gar nicht müde.", sicherte der Chinese und stand auf.

"Nein! Vorsicht!", schrie der Arzt, doch dann kippte der Violetthaarige plötzlich um, als hätte man ihn eben erschossen.

"Ren!", schrie der AINU und hob ihn auf.

"Ich hätte es beinahe befürchtet...", sagte der Arzt und hob wieder seine Brille auf, den er ausversehen fallen lies, als Ren hinfiel.

"Was ist denn mit ihm?", fragte der AINU und sah ängstlich den Arzt an.

"Es ist sein Tumor und die Verletzung, die ihn noch etwas überlasten ... "

"Was?? Er hat einen Tumor?," erschreckte sich der AINU und sah REN an.

Als er wieder seinen Kopf zu dem Arzt drehte, fragte er: "Wann hatte er diese Krankheit?"

Als der Doktor es sagen wollte, sagte er zuerst zu den AINU, dass er erstmal den Chinesen wieder ins Bett legen sollte und sich auf den Stuhl setzen sollte, damit er zuhörte, was der Arzt zu REN sagen wollte.

"Also, er hatte schon seit langem diesen Tumor im Hals ... "

Als er das kurz sagte, schockte der AINU und dachte sich nur:

// Ist das auch der Grund mit dem Tabletten ... dass er diesen Tumor hatte? //

Der Arzt räusperte kurz und redete weiter: "Wir hatten von seinen Daten erfahren, dass er seit etwa 2 Jahren diesen Tumor hatte und es nie sagte. Und die Tabletten sind Schmerzmittel, die den Schmerz etwas lindern, also dass die Schmerzen etwas weniger werden, aber nur für kurze Zeit."

Der AINU wurde es endlich klar, was ablief, aber er fragte noch: "Aber wieso, wollte er das nicht sagen, sonst hätte er das schon längst los."

"Ich weiß auch nicht, ich schätze mal, er hatte davor Angst hier zu sein ... ", meinte der Arzt und sah den AINU an.

"Kann sein.", meinte er nur und sah sich den Boden an.

Der Chinese schlief friedlich ein.

"Tja, ich wollte ja nur herkommen, um zu sehen, ob der Patient schläft, aber es ist schon passiert, also geh ich dann mal und muss noch meine Aufgaben erledigen", sagte der Arzt und ging zur Tür.

"Herr Doktor!", rief der AINU und verbeugte sich vor ihm, "Danke".

Der Arzt fühlte sich geschmeichelt, grinste und verließ die Tür.

Der AINU richtete sich wieder gerade und saß auf einem Stuhl in der Nähe des Chinesen.

Er sah ihn die ganze Zeit an und dachte nur, wie er süß schlief.

Etwa 2 Stunden später war es nachts und HOROHORO schlief ein und träumte wahrscheinlich nur von REN.

---

Na ja....nicht viel, aber wenigstens was! :o

ich hatte kaum Zeit und musste das mal schnell schreiben, aber ich hoffe, dass es euch gefallen hat!

eure PaiPai ☺